



Concours écoloustics

publié le 08/05/2019

Depuis le mois de mars les 6ème Sirocco ont travaillé pour participer à un concours, organisé par le SIEDS. Ils ont participé à deux sorties, dans Mauzé et à l'unité de méthanisation de Prin Deyrançon. Ils ont rédigé un livret, qui expliquait la transition énergétique dans leur commune. Leur travail a été récompensé car ils ont été sélectionnés, avec deux autres classes du département. Les représentants du SIEDS sont venus jeudi 02 mai leur remettre un trophée et leur annoncer qu'ils allaient passer toute une journée au Futurscope !

Quelques photos et l'article du journal en fichiers joints,
Bonne lecture.

Portfolio



Document joint

 [article_nr](#) (PDF de 505.8 ko)